



viernes 11 de octubre de 2013

## Fotografías de la inauguración de la exposición sobre el V Centenario de la llegada de los Carmelitas a Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el prior de la orden de los Carmelitas en Antequera, padre Antonio Jiménez, inauguraban en la tarde de ayer jueves la exposición fotográfica conmemorativa del V Centenario de la llegada de los Carmelitas a nuestra ciudad (1513-2013). También estuvieron presentes en el acto la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, y la concejal de Vivienda y Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, así como una nutrida representación del profesorado y alumnado del Colegio Nuestra Señora del Carmen de Antequera.



La exposición estará abierta en el Centro Cultural Santa Clara hasta el próximo miércoles 16 de octubre, pudiendo visitarse en horario de 18 a 21 horas de lunes a viernes. En dicha muestra se recoge una selección fotográfica en la que se exponen instantáneas desde mediados del siglo XX, haciendo un recorrido por buena parte de la historia y actividades del Colegio ubicado en la Carrera de Madre Carmen, como su dilatada trayectoria en múltiples facetas deportivas o el antiguo internado.

